

# Hoch über der Höhe

Für Alexander von Humboldt zählte der Blick von Burg Rolandseck zu den sieben schönsten der Welt. Die Burg in Remagen-Rolandseck, besser gesagt deren heute als Rolandsbogen bekannte Reste, gilt neben dem Drachenfels und der Loreley als zentraler Ort der Rheinromantik im 19. Jahrhundert. Solche Historie verpflichtet. Solches Erbe soll für die Zukunft erhalten bleiben. Zumal das dortige Restaurant mit der bewirtschafteten Rheinromantik-Terrasse jährlich Tausende Besucher anzieht. Die schwärmen zwar vom imposanten Blick runter ins Rheintal, frösteln jedoch wegen des teilweise starken Windes oben auf dem Berg. Das hat sich geändert: Im April 2013 räumte ein Hubschrauber in 18 Flügen einen Sattelschlepper neben der B 9 leer, der Baumaterial für eine Glas-Stahlkonstruktion geladen hatte. Zusammengeschweißt und -geschraubt wurde daraus eine überdachte 150 Quadratmeter große Aussichtsterrasse. Wind- und wetterfest für bis zu 100 Sitzplätze. - Was brachte das Jahr sonst an Neuigkeiten? Die Aktuelle Chronik liefert einige Nachrichten. JK

